



Liebe Einrichtungsleiter*innen,

der landesweite Aktionstag unter dem Motto "Das Personal ist der Schlüssel" war ein Erfolg auf ganzer Linie. Ca. 3000 Menschen aus ganz Sachsen-Anhalt haben sich für einen besseren Personalschlüssel stark gemacht.

Dieses Signal ist an der Landesregierung nicht vorbei gegangen.

Aktuell wird das Kinderförderungsgesetz im Landtag diskutiert. Dabei sollen insbesondere die Stellen nach §23 KiFöG, die Geschwisterermäßigung und die Praxisintegrierte Ausbildung verlängert werden. Von einer generellen Personalschlüsselerhöhung, die notwendig wäre, um:

- Belastung in den Kitas zu senken und,
- Entlassungen auf Grund von geringeren Krippenkindern zu verhindern

Ist im Gesetzesentwurf noch nicht zu lesen. Wohl aber diskutieren die Abgeordneten darüber. Deswegen ist jetzt ein guter Zeitpunkt, um unserer Forderung nach einem besseren Schlüssel mehr Gehalt zu geben.

Die Initiative Kita hat sich dazu eine Mitmach-Aktion für Eltern ausgedacht. Eltern können mit den Postkarten sich der Forderung der Initiative Kita anschließen. Dafür müssen Sie nur die Postkarte unterschreiben.

Damit das alles reibungslos läuft, brauchen wir Ihre Unterstützung:

Bitte legen Sie die Postkarten in der Kita aus. Gern an einem zentralen Platz. In den Materialien finden Sie ein <u>Plakat</u>, mit dem Sie gern auf die Aktion aufmerksam machen dürfen.

Günstig ist es, wenn die Eltern die Postkarten in der Einrichtung gemeinsam an einen MdL Ihrer Wahl als Einrichtungsleitung

In den Materialien finden Sie eine Liste an Wahlkreisabgeordneten. Unsere Empfehlung: Suchen Sie sich Wahlkreisabgeordneten heraus und beschriften Sie die Postkarten mit dem Abgeordneten.

Legen Sie die Postkarten mit einem kleinen Sammelkarton, z.B. Schuhkarton, an einem zentralen Ort aus, mit der Bitte an die Eltern, diese Aktion zu unterstützen.

Dafür können Sie die Elterninformation gern aushängen. In der Powerpoint auf der Seite https://initiativekita.de/postkartenaktion/ finden Sie weitere Ideen zur gelingenden Umsetzung trotz knapper Zeit.

Wenn Sie die Postkarten in der Kita gesammelt haben, ist es sinnvoll, dass Sie als Leitung die gesammelten Postkarten in einen großen A4-Umschlag stecken. Bitte schicken Sie die Postkarten an den Abgeordneten, den Sie zuvor auf den Postkarten eingetragen haben. Es kommen bei den Abgeordneten nur die Briefe an, die direkt auf dem Briefumschlag stehen (deswegen ist es wichtig, dass Sie sich vorher EINEN Abgeordneten aussuchen).

Bitte senden Sie die Briefe bis zum 30.11.2024 an den Abgeordneten/ die Abgeordnete.

Vielen Dank für die Unterstützung und herzliche Grüße!

Das Orga-Team



















